

Ausbildungsoffensive 2015: Vier Berufe in vier Tagen

Zum zweiten Mal fand in unseren Räumen der BS I die Ausbildungsoffensive mit dem Ziel statt, jungen Leuten aus der Mittelschule unsere handwerklichen Berufe näher zu bringen. Unter dem Motto „Vier Berufe in vier Tagen“ haben sich Metzger, Bäcker, Maler/Lackierer und die Zimmerer vorgestellt.

Insgesamt nahmen 69 Schüler aus diesen fünf Mittelschulen teil: Oberhaunstadt, Gaimersheim, Asam-Schule/Ingolstadt-Süd, Friedrichshofen und Schrobenhausen daran teil.

Vom 20. bis zum 23. April 2015 konnten die interessierten Mittelschüler jeden Tag einen anderen Beruf kennen lernen.

Da die meisten Schüler bereits die 8. Klasse, zum Teil auch schon die 9. Klasse besuchen, haben sie das Angebot gerne wahrgenommen und viel Freude beim Ausprobieren gehabt. Je mehr die Schüler die Möglichkeit hatten, selber etwas zu tun, desto größer war das Interesse.

Toll war das Engagement aller Lehrkräfte, die dabei mitgemacht haben und dabei auch viel Freizeit in die Vorbereitung und Durchführung der Aktion investierten.

Ausbildungsbetriebe aus den verschiedenen Bereichen waren mit dabei und machten für ihren Berufsstand Werbung. Die beteiligten Ausbilder/innen halfen tatkräftig mit und unterstützten unser Schulteam. Für sie war es eine gute Möglichkeit, mit den Schülern erste Kontakte zu knüpfen. Vielleicht war ja doch der eine oder andere zukünftige Lehrling dabei.



Metzger / Fachverkäuferinnen: Herstellung einer Pannacotta mit Maracuja und einem trüben Garnieraspik zur Garnierung von Kassler-Feinkostsülzen



Metzger: Herstellung von Wienerle



Bäcker: Herstellung von kleinen Broten aus Roggenmischbrotteig



Bäcker: Rundwirken von Brezenteig zur Verwendung von Brezen und Flechtgebäcken



Maler /Lackierer: Vergrößerung eines Bildes nach dem Rasterverfahren



Zimmerer: Planung und Fertigung eines Sitzhockers